



AMT FÜR STATISTIK  
FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN

# Neugeborennennamen 2022





## Fiona und Gabriel, Luis (Louis) und Noah häufigste Vornamen 2022

25.07.2023 - Bei den neugeborenen Mädchen war Fiona mit fünf Eintragungen der beliebteste Vorname des Jahres 2022, gefolgt von Elin (Elyn) mit vier Nennungen. Bei den Knaben wurden die Vornamen Gabriel, Luis (Louis) und Noah mit jeweils fünf Eintragungen sowie Konstantin (Constantin), Nico und Theo mit jeweils vier Eintragungen am häufigsten gewählt.

---

### Statistikportal Liechtenstein



Hier finden Sie detaillierte Informationen zu Inhalt der Statistik, Grafiken, Tabellen, Zeitreihen und Ländervergleichen.

[www.statistikportal.li](http://www.statistikportal.li)

### Impressum

Erscheinungsdatum: 25.07.2023

Version 1

Erscheinungsdatum: 2022

Erscheinungsweise: jährlich

Herausgeber:

Amt für Statistik Liechtenstein,  
Äulestrasse 51, 9490 Vaduz

Kontakt:

Amt für Statistik T +423 236 68 76

[info.as@llv.li](mailto:info.as@llv.li)

Bearbeitung: Brigitte Schwarz

Themengebiet: Neugeborennamen

Nutzungsbedingungen: CC BY 4.0

Publikations-ID: 261.2022.01.1

# Inhaltsverzeichnis

---

1 Daten / Karten	5
2 Methodik & Qualität	6



# 1 Daten / Karten

---

## Tabellen

[xlsx] Neugeborennamen 2022 Tabellen

## 2 Methodik & Qualität

---

### Methodik & Qualität

Die Vornamenstatistik wird seit 1970, mit einem Unterbruch in den Jahren 1987 bis 1993, veröffentlicht. Die vorliegende Publikation gibt die Vornamen der Neugeborenen nach deren Häufigkeit wieder, wobei phonetisch gleichlautende Namen, wie beispielsweise Raphael, Rafael und Raffael, zusammengefasst werden. Bei mehreren Vornamen wird nur der erstgenannte berücksichtigt. Der Abschnitt über die Methodik orientiert zunächst über Zweck und Gegenstand der Statistik und beschreibt dann die Datenquellen sowie die Datenaufarbeitung. Es folgen Angaben zur Publikation der Ergebnisse sowie wichtige Hinweise.

Die Auswertung erfolgte auf der Grundlage der Geburtsmeldungen des Zivilstandsamtes. In der Vornamenstatistik werden die Vornamen der lebendgeborenen Kinder von Müttern aufgenommen, die zum Zeitpunkt der Geburt der ständigen oder nichtständigen Bevölkerung angehörten, sowie Lebendgeborene, die zum Zeitpunkt ihrer Geburt der ständigen oder nichtständigen Bevölkerung angehörten. Diese Angaben stimmen mit der Anzahl Geburten gemäss Geburten- und Todesfallstatistik überein.

Die gesetzliche Grundlage der Vornamenstatistik ist das Statistikgesetz vom 17. September 2008, LGBl. 2008 Nr. 271.